

L'île de Pantelleria, perle noire au sud de la Sicile

Par Guillaume de Dieuleveult | Mis à jour le 09/08/2017 à 12:46 / Publié le 04/08/2017 à 11:29



A mi-chemin de la Tunisie et de la Sicile, l'île de Pantelleria est un lieu magique. Un nouvel hôtel vient d'y ouvrir ses portes : une bonne occasion pour la découvrir
Selon les Grecs anciens, c'était la fin du monde. L'endroit où vivait Calypso, la nymphe qui retint Ulysse pendant sept longues années avant que les dieux ne l'obligent à laisser le héros retrouver sa liberté et le chemin d'Ithaque. Heureux qui, comme lui, passerait sept années sur Pantelleria, cette île volcanique que l'on ne saurait qualifier de paradisiaque tant elle est âpre et rude!

Mais belle, infiniment attachante, modelée par la nature et les hommes qui tour à tour dominèrent le canal de Sicile: Phéniciens, Romains, Arabes, Normands, Espagnols...

Carole Bouquet, sa meilleure ambassadrice

Nombreux sont les grands voyageurs d'aujourd'hui à y avoir trouvé un port d'attache. Carole Bouquet, qui y produit un moscato réputé, est probablement la meilleure ambassadrice de cette île où elle possède une maison et des vignes.

Bonne nouvelle pour les Ulysse et les Calypso d'aujourd'hui, le Sikelia vient d'ouvrir ses portes. Ce luxueux boutique-hôtel est logé dans un ancien dammuso, typique maison en pierre sèche, surmontée d'un dôme, héritée des Arabes. Vingt suites se lovent là, entre les vieux murets et les terrasses. Dedans, tout est dépouillé, comme pour laisser la part belle à l'éclatante lumière de la Méditerranée.



Au programme, balades à vélo, découverte du vignoble, des vestiges archéologiques et de la gastronomie locale, authentiquement méditerranéenne. Ajoutez à cela la mer, glissez dans vos bagages l'Odyssée d'Homère et sept années de vacances ne vous paraîtront sans doute pas de trop...

Y aller

Ailes (00.41.22.548.15.41). Cette agence suisse propose un séjour de 4 nuits en suite exclusive à partir de 1 735 € par personne. Tarif au départ de Paris.